

Venado Tuerto, 31 de marzo 2020

Carta a los estudiantes de la EETP N° 602 y sus familias

La comunidad de la EETP N° 602, por medio de estas líneas virtuales queremos agradecer el trabajo en equipo que estamos construyendo día a día con el apoyo que brindan desde sus hogares.

Decirles que estamos junto a ustedes atravesando estos momentos únicos en la historia, especiales y de compromiso absoluto. Momentos difíciles que nos generan incertidumbre pero que juntos podremos sobrellevar. Hoy tenemos que priorizar la vida..., por eso cumplir con las medidas oficiales es de suma importancia para cuidarnos entre todos.

Nuestra escuela en su página web: <http://www.eetp602.edu.ar/> presenta información y material de mucha importancia para mantenernos actualizados (información sobre prevención, material didáctico, material de recreación...).

Sabemos que no es simple para ustedes acompañar a sus hijos en la tarea de educarse en casa. Les decimos gracias por la predisposición, gracias por dejar que la escuela llegue a su hogar.

Contamos con distintas vías de contacto para resolver sus dudas, para acortar la distancia que establece la cuarentena.

Es importante mantener la calma, será un año especial... Queremos hacer llegar a ustedes tranquilidad. La paciencia será el móvil de estos tiempos. No desesperen si sus hijos no logran resolver alguna actividad. Consulten a los docentes por el medio que cada uno consideró oportuno. Y si algo no llega a presentarse, luego, cuando nuevamente estemos en el aula, se aclarará.

Estudiantes, no dejen de formarse, de sonreír mientras aprenden, pregunten sus dudas recuerden que "juntos es más fácil".

Nosotros pensamos y deseamos volver a encontrarnos en ese espacio que nos une cada año, "nuestra querida escuela".

Nos imaginamos un reencuentro cargado de energías, inquietudes, deseos, anécdotas y esto que hoy denominamos pandemia formará parte de algo histórico que profundizará algunos hábitos como la valorización de las relaciones interpersonales, el cuidado de la salud, entre otras cosas. Pero nunca cambiará el lazo que nos une y nos identifica como EETP N° 602.

Familia, siempre en contacto y agradecidos por haber confiado en nosotros la educación de sus hijos.

Comunidad EETP N° 602